


• Правило №1. Стандартное.

Большинство существительных образуют 
множественное число прибавлением "S" в 
конце, например

camera - cameras, chair - chairs, snake - 
snakes, parrot - parrots, doctor - doctors, 
apple - apples, spider - spiders

A cat cats

+ s



    Правило №3. Нестандартное.

Если существительное заканчивается на согласную 
+ y, то y заменяется на ies, например

lady - ladies, city - cities, baby - babies

    Если существительное заканчивается на гласную 
(a, e, i, o, u) + y, то прибавляем к существительному 
S, например

boy - boys

butterfly

+ ies
butterflies



    Правило №4. Совсем нестандартное.

Некоторые существительные, оканчивающиеся на f 
или fe образуют множественное число путем 
замены f или fe на ves, например

thief - thieves, knife - knives, wolf - wolves

                                                 

Исключения:

Например roof - roofs, но это даже не исключение. 
Написание слов надо запомнить. Самый лучший 
способ - активно применять на практике 
письменного английского.

Wolf       
wolves



   Правило №5. Неправильные существительные

Неправильные существительные – образуют 
множественное число не по правилу. 
Множественное число они образуют только так:

tooth - teeth, fish - fish, foot - feet, mouse - mice, 
deer - deer, goose - geese, ox - oxen, sheep - sheep, 
man - men, child - children, woman - women

A mouse mice



    Правило №6. Неисчисляемые существительные.

Отдельная категория существительных вообще не 
изменяет своей формы и не образуют 
множественное число.

bread, lemonade, butter, money, cheese, tea, coffee, 
water, jam, juice, meat, wood, milk, sugar, paper

Неопределенный артикль a/an нельзя использовать с 
неисчисляемыми существительными. Вместо 
можно сказать, например, some bread.

bread



   И все таки неисчисляемые 
существительные можно сделать 
исчисляемыми следующим образом:

water - three glasses of water, milk - two 
bottles of milk, three slices of bread

Two glasses of juice



       Часто встречающаяся ошибка:
  Не прибавляйте "S" к прилагательным! 

old book - old books.

    Если вам всё ясно, предлагаем 
перейти от теории к практики. 
Выполните несколько упражнений на 
образование множественного числа 
существительных. 



                   Упражнение 1
        Поставьте следующие существительные во 

множественное число (обратите внимание на 
артикль: неопределенный артикль во 
множественном числе опускается, определенный 
сохраняется). 

• a baby, a plant, a lemon, a peach, a banana, a 
brush, a star, a mountain, a tree, a shilling, a 
king, the waiter, the queen, a man, the man, a 
woman, the woman, an eye, a shelf, a box, the 
city, a boy, a goose, the watch, a mouse, a 
dress, a toy, the sheep, a tooth, a child, the ox, a 
deer, the life, a tomato, a secretary, a crowd, the 
airport, a theatre, the tornado, a shop, the 
tragedy. 



                    Упражнение 2
       Поставьте следующие словосочетания во 

множественное число.
• This magazine,  that sticker,  this stamp, 
•  that sandwich,  this poster,  this teacup, 
•  this egg, that wall,  that picture,  this foot, 
•  that mountain, this lady,  that window, 
•  this man,  that match, this knife,  this book, 
•  this family,  this pie,  that answer, 
•  hat apartment,  that teacher,  that comedy.



                        Упражнение 3
                Поставьте следующие предложения во   

множественное число.
• 1. This is a spider. 2. That is a snail. 
• 3. This is a space film. 4. That is a cartoon. 
• 5. This is a star. 6. This is a boy. 
• 7. This is a baby. 8. That is a plate. 
• 9. That is a flower. 10. That is a bookshelf.
•  11. Is this a sofa? 12. Is this a bookcase?
•  13. Is this a man? 14. Is that a ball? 
• 15. Is that a train? 16. That is not a king. 
• 17. Is the window open? 18. Is the door closed?
•  19. Is the boy near the house? 20. Is that a plane? 


